

## **Carlos Aníbal Rodríguez**

Médico, especializado en medicina del trabajo, completó su formación en la especialidad en la Clínica del Lavoro “Lugi Devoto” de Italia.

Fue Director General de Salud y Seguridad en Argentina en dos oportunidades, la última previo concurso. Se desempeñó desde el 2002 hasta agosto del 2007 como Gerente General de la Superintendencia de Riesgos del Trabajo.

Permaneció en España desde 1979 hasta 1983 siendo Director de los primeros Centros de Salud Laboral, primero en Cornellà del Llobregat y luego en Barcelona. Se desempeñó como profesor de Medicina del Trabajo en la Facultad de Medicina de la Universidad Autónoma de Barcelona y dictó diversos postgrados en el Colegio de Médicos de Barcelona. Desde su regreso a Argentina ha venido cumpliendo anualmente actividades educativas en distintos master en España.

En Argentina se desempeñó como Profesor Regular Adjunto de Medicina del Trabajo (UBA) Profesor Titular, de Condiciones y Medio Ambiente de Trabajo en la Facultad de Ciencias Sociales de la Universidad de Buenos Aires y de Patología del Trabajo en los Cursos de Postgrado de la Facultad de Medicina y la Facultad de Agronomía de la misma universidad y de la Universidad Tecnológica Nacional. Desarrolla actividades docentes en Universidades de distintos países y es docente del Centro Internacional de Formación de la OIT en Torino (Italia). Este año dio un curso de actualización para médicos del trabajo en Rio Grande (Argentina)

Es experto en salud y seguridad en el trabajo de la OIT y en tal cariz efectúa consultorías periódicas en los países latinoamericanos.

Autor de distintas investigaciones, publicaciones y libros de la especialidad.

Es integrante del Comité Asesor del Programa de Salud de los Trabajadores de la Oficina Sanitaria Panamericana (OPS-OMS) y Asesor Científico de la Asociación Latinoamericana de Salud Ocupacional

Miembro del Comité Consultivo en Higiene y Seguridad Laboral de la Universidad de California UCLA de EEUU.

Miembro de honor de distintas sociedades científicas

Forma parte de los consejos editoriales de distintas revistas de la especialidad, argentinas y extranjeras

Integrante de los Comités Científicos de distintos congresos nacionales, extranjeros e internacionales.

Jurado en Concursos para Catedrático de la Universidad de Buenos Aires y en San Luis

La Federación Argentina de Medicina del Trabajo, le otorga en 1996 el “*Diploma de honor y medalla de oro al mérito*”, “en reconocimiento a su importante y permanente contribución al desarrollo de la Salud Ocupacional y su fecunda labor Científica e Institucional en el campo de la Medicina del Trabajo”.

La Fundación para la Prevención de Riesgos Laborales de España le ha concedido en su edición 2004 el “Premio Nacional 28 de Abril a la Prevención de Riesgos Laborales “.

Es autor de distintas investigaciones, publicaciones y libros. El último de sus libros "Los convenios de la OIT sobre seguridad y salud en el trabajo: una oportunidad para mejorar las condiciones y el medioambiente de trabajo", fue publicado por la OIT el año 2008 y está disponible en: [http://actrav.oit.org.pe/index.php?option=com\\_content&task=view&id=2478&Itemid=1712](http://actrav.oit.org.pe/index.php?option=com_content&task=view&id=2478&Itemid=1712)

Fue Ministro de Trabajo y Seguridad Social de la Provincia de Santa Fe entre el 2007 y el 2011, en esta tarea puso en marcha la Agenda Provincial de Trabajo Decente, las paritarias docentes, la participación de los trabajadores en salud y seguridad en el trabajo, programas contra el trabajo infantil etc.

Actualmente se desempeña como experto de la Organización Internacional del Trabajo en salud y seguridad en el trabajo y desarrollo de programas de trabajo decente y en actividades docentes y consultorías sindicales